

# 鷺小だより

## 校訓

- よい子
- つよい子
- かしこい子

## 師走を迎えて

校長 櫻井 貴志

今年も残すところあとわずかとなり、日々の寒さが増してまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

昔から日本では12月を師走（しわす）と呼びます。師走とは、師（お寺のお坊さん）が経をあげるために忙しく走り回る姿から生まれたといわれています。学校も12月は、これまでの学びを振り返り、新しい年に向けて目標を定める大切な時期です。本校の児童たちも、日々の学びや行事を通じて成長を重ね、それぞれの目標に向かって一生懸命に取り組んでいます。

さて、11月9日に実施した学習発表会では、どの学年も心を一つにして学習の成果を発表することができました。生き生きと活動している姿を保護者の皆様や地域の皆様にも見ていただき、私自身、大きな感動を覚えました。観覧を終えられたある地域の方の「素晴らしい発表会でした。生きる元気を貰いました。」という言葉が忘れられません。

ご家庭の皆様には、今回の学習発表会にあたって、演技へのご助言や、衣装の準備、当日に向けた体調管理等々で、たいへんお世話になりました。

学校を代表して、心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

最後になりますが、季節が進み、寒さも一段と厳しくなってきました。師走のこの時季は、「大掃除」や「年越しの準備」など、気ぜわしく、季節的にも体調を崩しやすい時期でありますので体調管理には十分お気を付けください。

## 鬼っ子フォーラム

11月15日（金）に鬼っ子フォーラムがあり、鷺別小学校を代表して佐藤駿輝さんと吉田皇輝さんが参加しました。二人は各学校での実践発表として、「あいさつ運動」で挨拶する人が増えたことや「ひなわしイベント」で全校児童の仲が深まったことなど、ひなわし会の取組について説明しました。



## 学習発表会 児童公開もできました

昨年までは、インフルエンザ等による学級閉鎖が続いたことで児童公開を中止したり、学習発表会を延期したりと様々な対応の中での実施となりましたが、今年度は感染症による学級閉鎖もなく予定通り実施することができました。各学年で学習していることを全校児童や保護者・地域の皆様の前で堂々と発表し合うことができました。



## 鷺別小学校児童 各賞受賞児童紹介 (敬称略)

### 市民憲章啓発標語コンクール

金賞 佐藤 凌生  
 優秀賞 毛笠 瑞埼  
 菅原 輝希  
 吉原 命生



### 税に関する絵はがきコンクール

優秀賞 福士 暖人  
 優秀賞 渡辺 健心



### 税に関する標語

登別市長賞 二階堂優衣  
 登別商工会議所会頭賞 高橋 宏彰  
 室蘭間税会長賞 吉田 皇輝



## 12月行事予定

※帰宅時刻午後4時

- |                                   |                          |
|-----------------------------------|--------------------------|
| 1日(日) ノーゲームデー                     | 15日(日) ノーゲームデー           |
| 2日(月) 携帯電話インターネット安全教室(5,6年)       | 17日(火) ひなわイベント           |
| 3日(火) 全校朝会                        | 18日(水) 地域パトロール           |
| 4日(水) 出前福祉講座(5年)<br>居住地交流(室蘭養護学校) | 19日(木) こぐま号              |
| 5日(木) こぐま号                        | 20日(金) 読み聞かせ 邦楽鑑賞(6年)    |
| 6日(金) 出前福祉講座(5年) 読み聞かせ            | 24日(火) 終業式 B日課4時間授業 給食なし |
| 9日(月) インターンシップ(清水丘高) 11日まで        | 25日(水) 冬季休業(1月13日まで)     |
| 11日(水) 鬼っ子算数教室⑧                   | 29日(日) 学校閉庁日(1月3日まで)     |
| 12日(木) PTA ベルマーク係                 |                          |